

nias y países oprimidos. Los oportunistas de todos los países, los social-chauvinistas y social-imperialistas de todas partes se precipitaron a lanzarse contra esta esquema y contra los bolcheviquis. Calumniaron a los bolcheviques llamandolos perros rabiosos. Que posición tomaron los socialdemócratas del ala izquierda en el occidente en ese momento? Ellos desarrollaron una teoría semi-menchevista del imperialismo, rechazaron el principio de la auto-determinación de las naciones en su sentido marxista (incluyendo separación y formación de estados independientes), no admitieron la tesis de la importante significación revolucionaria de la liberación de las colonias y los países oprimidos, rechazaron la tesis de la posibilidad de un frente único entre el movimiento proletario y el movimiento por la emancipación nacional".

De acuerdo con lo dicho arriba, los comunistas en el Caribe deben popularizar las enseñanzas de Lenin sobre la significación revolucionaria del frente único entre el movimiento proletario en los países capitalistas y el movimiento por la emancipación nacional, puesto que las revoluciones coloniales son parte de la revolución proletaria mundial. También debemos luchar lo más despiadadamente contra la subestimación oportunista de la lucha por la liberación de las nacionalidades oprimidas, indios y negros. La campaña de las "ve L en el Caribe debe convertirse en la ocasión para clarificar ante los miembros del partido y ante las masas, esta cuestión fundamental de nuestro movimiento revolucionario y colocar destacadamente ante nosotros la muy descuidada tarea de la organización y dirección de las luchas de los indios y negros oprimidos por la igualdad política y social y por la auto-determinación de estas nacionalidades oprimidas.

COMEMOREMOS AL LUCHADOR ANTI-IMPERIALISTA, JULIO ANTONIO MELLA

También se conmemorara en el Caribe, durante la semana de Enero 15-22, el tercer aniversario del asesinato de Julio Antonio Mella, uno de los más destacados líderes anti-imperialistas. Mella fue también uno de los fundadores del Partido Comunista de Cuba y mientras se encontraba en México, sitio adonde fue forzado a emigrar, fue miembro en los organismos dirigentes del Partido Comunista de México. Mella fue el exponente de un período del movimiento revolucionario en los países del Caribe, con el heroísmo y la inmadurez del movimiento de esa época. Asesinado por orden de los lacayos del imperialismo yanqui en plena juventud, él no pudo terminar su formación como un luchador leninista. Su folleto contra el Apra que fue un documento de lucha contra el nacional reformismo en los países de América del Sur y del Caribe, es una prueba de ello. Pero los Partidos Comunistas de estos países han continuado su evolución y están venciendo los errores de una época (oscuridad sobre el carácter de la revolución, desconocimiento del rol hegemónico del proletariado en la revolución anti-feudal y anti-imperialista, etc.) y en la lucha todavía necesaria contra estos errores que persisten, tienden a convertirse en verdaderos partidos bolcheviques. La característica sobresaliente en el presente momento es la inmadurez de los Partidos en los países de Sud América y del Caribe que debemos sobrepasar mediante la más amplia campaña ideológica sobre la base del marxismo-leninismo. Mella, no obstante sus errores que eran el reflejo de errores generales propios del período en que luchó y del joven y inmaduro movimiento en Cuba, pertenece por derecho propio a la clase obrera, como uno de los "pioneros" del movimiento comunista en los países del Caribe.

La conmemoración del asesinato de Mella ha de realizarse en forma de movilización de las masas para parar la ola del terror y la ofensiva del imperialismo contra las masas trabajadoras, haciendo esfuerzos redoblados para vencer la inmadurez de nuestros partidos, mediante una campaña ideológica conducente a una comprensión clara de la lucha por la independencia política, ideológica y organizativa de nuestros partidos. El odio sagrado de los trabajadores contra a los lacayos asesinos del imperialismo que suprimen físicamente sus mejores dirigentes, debe orientarse hacia la organización y ampliación de las luchas contra el régimen asesino del imperialismo y de la burguesía y sus esbirros.